

Kurtiniger SVP-Ausschuss legt Kandidaten fest

BÜRGERVERSAMMLUNG: Alle Wahlberechtigten der Gemeinde sind am 27. und 28. Februar zu den Vorwahlen eingeladen

KURTINIG (jo). Die beiden Gemeindereferenten Edith Zemmer und Manfred Mayr sowie der frühere Gemeinderat Georg Maffei treten bei der SVP-Bürgermeisterwahl an. Die Entscheidung hat der SVP-Ortsausschuss getroffen. Die Vorwahlen finden am 27. und 28. Februar statt. Alle Kurtiniger Wahlberechtigten sind dazu eingeladen.

„Wir haben bereits im Sommer aller SVP-Mitglieder angeschrieben, Kandidatenvorschläge zu machen“, sagt die Kurtiniger SVP-Ortsobfrau Edith Zemmer.

In der Folge wurde mit den vorgeschlagenen Kandidaten gesprochen. Nun hat der SVP-Ortsausschuss entschieden, die drei Kandidaten Edith Zemmer, Manfred Mayr sowie Georg Maffei ins Rennen zu schicken. Aus diesen drei wird dann bei der

Vorwahl der SVP-Bürgermeisterkandidat für die Gemeinderatswahlen im Mai ermittelt.

„Mehr als einen Bürgermeisterkandidaten wird die SVP bei den Gemeinderatswahlen nicht ins Rennen schicken“, sagt SVP-Ortsobfrau Edith Zemmer.

SVP-Parteiboss Richard Theiner, der bei der Bürgerversammlung anwesend war, zeigte sich erfreut darüber, dass sich die drei Kandidaten der Vorwahl stellen und würdigte die Leistungen des scheidenden Bürgermeisters Walter Giacomozzi.

Die Liste der Gemeinderatskandidaten ist indes noch nicht vollständig. „Wir führen zur Zeit Gespräche“, sagt die SVP-Ortsobfrau Edith Zemmer. Die vollständige SVP-Kandidatenliste werde nach der Vorwahl der Bürgermeisterkandidaten präsentiert.



SVP-Parteiboss Richard Theiner (Zweiter von links) mit den drei Bürgermeister-Kandidaten (von links) Manfred Mayr, Edith Zemmer und Georg Maffei.